

CIUDAD REAL EN 20 DÍAS SE PONDRÁ EN MARHA UN PLAN DE VIABILIDAD

# La patronal de Ciudad Real debe 6 millones

La mitad corresponden a la "hipoteca" de la actual sede, mientras que el resto procede de otros compromisos



Momento de la celebración de la primera junta directiva.

**David Centellas**  
CIUDAD REAL

La celebración de la primera junta directiva de Cepe Cepyme tras el nombramiento de su nuevo presidente, Antonio Sánchez Migallón, arroja dos datos reveladores.

El primero es el montante total de su deuda, que alcanza los 6 millones de euros. De ellos, la mitad corresponden a la "hipoteca" de la actual sede, mientras que el resto procede de otros compromisos. Aquí se incluye la deuda con proveedores, pólizas de crédito pendientes, impuestos aplaza-

**MEDIDAS**  
Entre otras, en marcha una comisión laboral encargada de ajustes

dos o la deuda con organismos públicos por la devolución de subvenciones en formación.

El segundo de los frentes es la existencia de "importantes problemas de tesorería en el corto plazo". Esta circunstancia va a obligar a la nueva dirección de la pa-

**PRIMERA REUNIÓN**  
Se dio a conocer la composición del nuevo equipo directivo

tronal a pedir de forma urgente a sus asociados el adelanto de las cuotas para que, de esta forma, los trabajadores de la organización empresarial puedan cobrar sus nóminas. Una medida que permitirá hacer frente al futuro más próximo, puesto que el equipo de Antonio Sán-

chez Migallón tiene previsto iniciar una ronda de contactos con distintas entidades financieras con el propósito de encontrar fórmulas que faciliten sortear el bache por el que atraviesan sus cuentas.

Después de casi un mes de trabajo y a la espera de una auditoría, el comité ejecutivo considera urgente acometer un plan de viabilidad. "Lo necesitamos por la rapidez a la que estamos obligados en cumplimiento de los plazos de nuestros compromisos financieros. Un plan que tenemos que tener diseñado en 15 ó 20 días, por lo tanto, estamos hablando de un plazo muy corto", explica Sánchez Migallón.

Junto a este plan, la nueva dirección va a poner en marcha entre otras medidas una comisión laboral encargada de realizar un ajuste laboral. Esta posible reducción de costes en plantilla dependerá en cierta medida del resultado que obtenga el desarrollo de una campaña de captación de nuevos asociados que permita ampliar la masa social de la organización.

Por otra parte, esta primera reunión de la junta directiva también servía para dar a conocer la composición, todavía provisional, del equipo directivo. En él, ganan peso la rama de la construcción y la siderometalúrgica.

JORNADA EMPRESAS DE TOLEDO



Aurelio Vázquez y Ana Isabel López Casero.

## Nueva apuesta por la formación directiva

Horizonte XXII y la Asociación Empresa Familiar ponen en valor el trabajo de dirección

**EYE**  
C-LM

La Fundación Horizonte XXII de Globalcaja y la Asociación de la Empresa Familiar de Castilla-La Mancha presentaron en Ciudad Real la Jornada de Dirección y Gobierno de Empresas Familiares que impartirá IESE Business School este próximo miércoles (día 23).

En la presentación estuvieron presentes la directora general de la Fundación, Ana Isabel López Casero y el presidente de Aefclm, Aurelio Vázquez.

Dada la importancia que este tipo de empresario tiene en la Región, Horizonte XXII apuesta nuevamente

por la formación directiva enfocada en este caso a las particularidades que presentan las empresas familiares. Para ello cuenta con la inestimable colaboración de Aefclm y la excelencia de IESE. La directora general de la Fundación agradeció en la presentación la confianza y sensibilidad demostradas por la asociación, a la vez que les animó a que aporten su visión tan relevante en la perspectiva de lo que significa la empresa familiar.

Como explicó Casero, los empresarios participantes se beneficiarán de una formación de altísimo nivel como es la que imparte IESE. Recordó que la Fundación desarrolla con ellos también el programa de perfeccionamiento directivo del que ya se está preparando la tercera edición.

VILLANUEVA DE LA TORRE

## Los empresarios se informan sobre las ayudas a autónomos

Los técnicos del Plan por el Crecimiento, la Consolidación y la Calidad del Empleo en Castilla-La Mancha de Cepe Cepyme Guadalajara, en el que participa la Confederación de empresarios de Castilla-La Mancha (Cecam), organizaron una jornada informativa en Villanueva de la Torre para explicar a los empresarios de la zona las ayudas que hay en estos momentos para el colectivo de los autónomos, así como las ayudas de la contratación indefinida. Dentro de esta jornada los técnicos del PCCC alcarreño explicaron como esta ayuda, la de la contratación indefinida, es la única que ahora mismo está vigente. **EYE** VILLANUEVA DE LA TORRE (GUADALAJARA)

ALBACETE

## Los instaladores electricistas buscan oportunidades



La Asociación Provincial de Instaladores Electricistas y de Telecomunicaciones de Albacete (Apiet), integrada en FEDA, y que preside Andrés Martínez Llamas, ha celebrado una jornada técnica dirigida a los profesionales del sector eléctrico y las telecomunicaciones. El evento contó con la participación de la mercantil Abm-Rexel que hizo una presentación de su catálogo de productos denominado "Conectis", dedicado principalmente a productos de voz, datos y vídeo. **EYE** ALBACETE

TOLEDO

## 200 farmacéuticos se concentran contra los impagos

Unos doscientos farmacéuticos de la provincia de Toledo se concentraron en la Plaza de Zocodover de la capital para protestar por los impagos de la Junta y hacer ver a la sociedad la "gravedad" del asunto. Además, denuncian que hayan tenido que recurrir a créditos personales para poder prestar servicio a los ciudadanos. Así lo ponía de manifiesto la titular de la farmacia de Alcaudete de la Jara, Montserrat Muñoz, que explicaba que el 100% de la deuda de mayo se ha abonado en el mes de octubre, mientras que de la parte correspondiente al mes de junio se ha hecho efectivo sólo un 25% en el mes de noviembre. **S.R.** TOLEDO